

COMMUNIQUE DE PRESSE 25 mars 2020

Objet : Suivi des dispositions prises par le CH de Vienne dans le cadre de la gestion de crise COVID - 19

L'établissement poursuit sa préparation à l'accueil de victimes COVID-19. En très peu de temps, c'est l'ensemble de l'établissement qui doit se réorganiser pour accueillir les patients. Cette organisation vise 3 objectifs :

- Accueillir les patients COVID+
- Accueillir les autres patients dont les soins ne peuvent être différés
- Protéger les soignants.

Cette organisation est pilotée par une cellule de crise qui se réunit quotidiennement avec des référents médicaux sur des thèmes clefs ainsi que des cellules de coordination sur les ressources humaines, les aspects logistiques et techniques, la coordination territoriale des lits, la stratégie de prise en charge, l'hygiène et l'éthique.

CONFINEMENT DES PATIENTS :

Le confinement des patients est une réalité dans l'établissement. Il est demandé à l'ensemble des patients quel que soit leur lieu d'hospitalisation de rester, dans la mesure du possible, confiné dans leur chambre. Cela a nécessité de nombreuses réorganisation des temps de vie collectifs.

DONS et SOLIDARITE

L'hôpital Edouard Herriot a mis à disposition du Centre Hospitalier de Vienne un équipement de radiographie mobile. Cet équipement va permettre de :

- Sécuriser l'activité de radiographie « au lit des patients » en cas de panne de l'équipement unique propriété du Centre Hospitalier de Vienne.
- Permettre le respect de 2 circuits distincts pendant la crise COVID-19 en dédiant un équipement aux services "COVID".

Le Centre Hospitalier est également en lien avec

La clinique des Côtes du Rhône se mobilise également pour mettre à disposition du matériel et des moyens humains.

Nous tenons à remercier chaleureusement toutes les personnes qui manifestent des élans de générosité envers le personnel hospitalier. Nous avons lancé un remerciement collectif sur les réseaux sociaux. Nous n'avons pour le moment pas le temps de remercier les donateurs de manière personnalisée mais l'ensemble du personnel est très sensible à ces marques d'attention. Ces marques de générosité sont de deux ordres : d'une part des équipements de protection qui restent un point quotidien de vigilance ; d'autre part des gourmandises qui améliorent le quotidien de l'ensemble des professionnels mobilisés pour la même cause.

Fait à Vienne le 25 mars 2020

Le Directeur, M. Christian DUBLÉ

Contact : Stéphanie DUMONT, Directeur projets, recherche, qualité, communication

04.74.31.32.01 / 06.42.18.63.43 / s.dumont@ch-vienne.fr